
Ata da 566ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 19/12/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Ficou definido pelos presentes que a ata do dia 05/12/2016, será lida e 4 
aprovada na próxima reunião. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: Nada a relatado. 7 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 8 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 9 
3. Informes: Serão relatados na próxima reunião ordinária de Diretoria Executiva.  10 
4. Ordem do Dia: 11 
4.1. Conversa com o novo Secretário Municipal de Saúde de Florianópolis (COSEMESC): Dr. Vânio 12 

abre a reunião apresentando aos presentes o Dr. Carlos Alberto Justo que será empossado como Secretário 13 

Municipal de Saúde de Florianópolis, em janeiro de 2017. Explica que a reunião tem como objetivo ouvir as 14 

primeiras ideias do novo Secretário. Dr. Carlos faz um apanhado geral da sua história dentro da luta médica 15 

em especial com o Sindicato. Quanto a gestão da Secretaria, enfatiza as dificuldades financeiras do 16 

município e que será necessária uma readequação no setor. Destaca que uma de suas metas será reduzir o 17 

tempo de espera para realização de exames, além de facilitar os agendamentos de consultas e implantar 18 

protocolos pactuados. Além disso, tem por objetivo reduzir desperdícios para incrementar e poder garantir 19 

aumento salarial acima da inflação, tendo em vista que a Lei do Teto irá limitar este benefício. Dr. Anastácio 20 

do Conselho Federal de Medicina – CFM, comenta que há preocupação na área médica de atos médicos 21 

transferidos a não médicos em protocolos na Prefeitura Municipal de Florianópolis - PMF. Dr. Ricardo 22 

Camargo Vieira, comenta que como diretor clínico da PMF, tem a expectativa de poder participar desta 23 

gestão o que não ocorria na gestão anterior. Dr. Cyro Soncini fala da importância de ouvir os profissionais 24 

de saúde e não somente os atuais gestores. Dr. Odi sugere que tenha preocupação não só com os médicos, 25 

mas sim com os atendentes de postos de saúde, pois há muita reclamação dos pacientes com a questão da 26 

liberação dos medicamentos e direcionamento dos pacientes a outros médicos que não lhes acompanham.  27 

Dr. Fábio comentou sobre os problemas na rede de saúde de Florianópolis que passam pela falta de equipe 28 

na atenção básica, falta de pediatras nas UPAs e de condições de trabalho inadequados. Comenta ainda, que 29 

com a ausência de médicos na Unidade de Pronto Atendimento - UPA, a população acaba procurando os 30 

hospitais e só transferimos o problema de um local para o outro. Dr. Renato apresentou uma carta com 31 

reivindicações da categoria, assinada pelo COSEMESC.  Afirmou que o município não possui 100% de 32 

cobertura na Atenção Primária a Saúde - APS, o que resulta em 80% dos atendimentos das UPAs ser de 33 

casos típicos de APS.  Reforçou que a falta de fixação de médicos está associada com a remuneração e à 34 

falta de flexibilidade na carga horária médica no setor. Dr. Oscar questiona sobre o Programa Mais Médico 35 

em Florianópolis, que tem 14 intercambistas. Dr. Carlos diz que vai avaliar a situação, que não pode negar 36 

que há um enfrentamento de falta de médicos por diversas causas, como falta de estrutura de trabalho e 37 

oportunidades de ampliar o aprendizado principalmente no interior. Como a proposta do programa era 38 

atender municípios carentes de profissionais, precisa entender os critérios da implantação do programa na 39 

capital antes de ampliar o comentário e saber se promoverá alguma alteração. Dr. Vânio solicitou que o 40 

canal de conversas entre o gestor e o COSEMESC permaneça aberto e que reuniões sejam realizadas com 41 

frequência como forma de ampliar a discussão relacionada ao trabalho médico. Dr. Rafael Klee (ACM), 42 

colocou a entidade à disposição para conversar e contribuir para o melhor para o cidadão florianopolitano. 43 

Dr. Antônio Sbissa, (CRM-SC), acrescentou ter certeza de que, pela experiência e por ouvir sugestões, o 44 

Secretário terá muito sucesso na missão. Dr. Carlos reforçou que as entidades médicas têm histórico de 45 

contribuir com a Saúde do Estado e que pretende contar com o apoio do COSEMESC nesta tarefa. Dr. Vânio 46 

agradece a presença, comunicando que esta é a última reunião de Diretoria Executiva do ano, desejando um 47 

feliz natal e um próspero ano novo a todos. 48 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado. 49 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 50 

 51 
 52 

Florianópolis, 19 de dezembro de 2016. 53 
 54 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisado pelo 55 
Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC) 56 
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